

PRESSEMITTEILUNG

Augsburg, 5. Juni 2023

Diakonie Augsburg goes Kirchentag: Was junge Leute bewegt Augsburg/Nürnberg (pm). Übermorgen beginnt in Nürnberg der Evangelische Kirchentag (EKT). Im Raum Augsburg haben sich bereits seit Oktober Jugendliche mit dem Thema des Treffens auseinandergesetzt.

„Jetzt ist die Zeit“ – so lautet das Motto des EKT, der vom 7. bis 11. Juni in Nürnberg stattfindet. In Anlehnung daran hat ein Projektteam, zu dem mit Ines Güther und Nicole Hegner auch zwei Mitarbeiterinnen der Diakonie Augsburg gehören, seit Oktober eine Aktion mit verschiedenen Gruppen von Jugendlichen und jungen Erwachsenen durchgeführt: Nach einem inhaltlichen Workshop waren die Teilnehmer:innen eingeladen, den Satz „Jetzt ist die Zeit (für mich), ...!“ zu ergänzen. Die Antworten reichten dabei von „(draußen) zu entspannen“ oder „eine neue Pflanze zu kaufen“ bis zu „Frieden zu schaffen“. Die Sätze wurden anschließend kreativ umgesetzt: Mal auf Plakaten oder Puzzleteilen, die zu einem großen Ganzen zusammengefügt wurden, mal auf einem Blumentopf mit Erde und Pflanzensamen, wahlweise auf einer Uhr oder in Form einer Knetfigur.

Diakoniemitarbeiterin Ines Güther kann sich vorstellen, das Projekt auch über den Kirchentag hinaus fortzusetzen und die Ergebnisse der bisherigen Aktionen z.B. im Rahmen einer Ausstellung zu zeigen: „Es lohnt sich zu hören, was junge Menschen zu sagen haben und sie ernst zu nehmen.“

Info: Unter dem Titel "Deine Stimme zählt. Was bewegt dich?" bieten die Evangelische Jugend Bayern, das KonfiLab und das Diakonische Werk einen Mitmachworkshop beim EKT an: Donnerstag, 8. bis Samstag, 10. Juni, jeweils 14 bis 17:30 Uhr im Zentrum Jugend, Kinder- und Jugendhaus, Nordostbahnhof nob (Saalfelder Str. 14, 90491 Nürnberg). Eine Anmeldung ist nicht notwendig, jedoch ein Kirchentagsticket. Die Ergebnisse sind anschließend an der Glaubenstankstelle der Evangelischen Jugend Bayern auf dem EKT zu sehen.

Infos unter <https://www.ejb.de/aktuelles/wir-sind-dabei-evangelische-jugend-am-kirchentag/>

Bildunterschrift: Schüler:innen einer 4. Klasse der Drei-Auen-Schule setzen ihre Antworten zu einem Puzzle zusammen.

Bildunterschrift: Mehrere Viertklässler:innen gestalten gemeinsam ein Plakat.

Bildunterschrift: „Jetzt ist die Zeit für Rappen, Familie und meine Kumpel!“
Passend dazu hat Emir (10) ein Mikrofon aus Knete gestaltet.

Fotos: DWA/Ines Güther

Pressekontakt:

Diana Riske | Öffentlichkeitsreferentin

Diakonisches Werk Augsburg e. V., Spenglergäßchen 7 a, 86152 Augsburg

Tel. 0821/45019-3712

presse@diakonie-augsburg.de

www.diakonie-augsburg.de



[Diakonie Augsburg](#)